



発行人
八千代市社会福祉協議会
高津5・6街区支会
支会長 多田 久尚
Tel 459-1401

敬老おそばの日

9月16日(土) 5街区・6街区の集会所で「敬老おそばの日」を実施しました。お客様は5街区・6街区合わせて70名、裏方は22名でした。会場が近くなので、ゆっくり歩いても参加できますし、顔馴染みの方や、ボランティアともお話できる機会なので、もっと多くの方におそばを召し上がっていただきたいと思ひます。来年は100人のお客様を目標にします。



～ 世代間交流 ～ 大運動会



童心に帰って
6街区 小島 茂子

運動会に招待していただき、ありがとうございました。

心配していたお天気にも恵まれ、童心に帰り、カード合わせ・パン食い競争・玉入れ・綱引きなど楽しい一時を過ごさせていただきました。地域対抗リレーには身を乗り出して応援しました。家に帰り、夜には足・腰にアンメルツのお世話になりました。

ボランティアの方々、本当にご苦労様でした。又、来年も宜しくお願いします。



よみがえる遙かな記憶
5街区 石井 孝子

10月22日秋空の下、5街区運動会に主人と参加いたしました。日頃子ども達の遊ぶ姿をあまり見かけないのですが、この日はとても大勢の元気な子ども達の姿に接する事が出来、身も心も勇気づけられました。子ども達と一緒に競技に出場し、遙かな記憶が蘇りました。体の不自由な人も参加出来るよう、細やかな配慮がなされ、企画運営された皆様に頭が下がります。ボランティアの方々のお心遣いと相まって、大変楽しい一日でした。もっと大勢参加して意義有る一日を実感してください。有難うございました。

寄席ツアー

寄席観劇(国立演芸場)に参加して
5街区 大元 岩雄

11月17日(金)、高津5・6街区支会主催の寄席観劇に参加して、まず役員の方々の企画、交渉、実行に関して深く感謝する次第です。バス2台満席の中、久しぶりに緑多き皇居の前を通り、昼頃演芸場に到着し、芸人の話術と芸を見聞し、笑いと喜びと満足感(おいしい寿司弁当)に浸り、楽しい一日を過ごさせて頂きました。同行の友人も大変喜び、他人の喜びが自分に返って来ることを実感した有意義な一日でした。真にありがとうございました。次回もよろしくお祈りします。



?あすなろ一座?旗揚げ公演



白坂座長率いるボランティアによる「あすなろ一座」が、11月17日八千代市のケアセンターで、旗揚げ公演をしました。引き続き12月の9日にはデイケアセンターのクリスマス会にお声がかかりました。友情出演の玉すだれでは、ベテランの同好会の人に遅れてよたよたと上がったボランティアの初日の出に大きな拍手が沸きました。4つの顔の表情が面白いばかり面踊り、みんなで踊る炭坑節やとんからりん体操も人気があります。今のところ出し物はそんなところですが、これからはお芝居、歌謡ショーも出せるように頑張ります。応援してください。

座員募集中です! 自分が楽しんでやれる人大歓迎です。手品、フラダンス、日舞、民謡等々お手持ちの芸をお持ちよりください!

笑いの渦に巻き込まれて
6街区 下浦 節

はじめて「寄席」に参加させて頂きました。当日はデラックスバスが用意されていて驚きました。会場の国立演芸場に向かう途中、皇居のお堀端の街路樹が美しく色を染めておりました。会場でお弁当を頂くとすぐ開演となり、落語、漫才、講談、物真似、漫談と続々と押し寄せる笑いの渦に巻き込まれて、あっという間に終わってしまった様に思ひます。家に帰ってからも、時折り噺家さんの振る舞いを思い出しては笑っております。このような楽しい会を支え、お世話くださった方々にお礼を申し上げます。

編集後記

今年は紅葉が例年より遅いようですね。でもその分、いつもより暖かくて過ごしやすいかもかもしれません。そうは言っても木々もだんだんいい色に染まり、いい風景になってきました。

皆様、これからは寒くなる折、お風邪などひきませんように!